Vinaròs se sitúa entre las ciudades españolas más accesibles - Levante de Castelló - 04/12/2018

Vinaròs se sitúa entre las ciudades españolas más accesibles

➤ Cocemfe considera que la capital del Baix Maestrat ha conseguido eliminar las barreras urbanísticas en un 85 por ciento ➤ Además, fue pionera en impulsar una plaza de toros accesible

NEREA SORIANO CASTELLÓ

En el Día de las Personas con Discapacidad, commemorado ayer, Vinaròs tiene mucho que celebrar. El presidente de Cocemíe Vinaròs, Ramón Meseguer, anunció que la capital del Baix Maestrat se encuentra entre las ciudades españolas más accesibles. En concreto, Meseguer apuntó que la ciudad ha conseguido eliminar las barreras arquitectónicas en el ámbito urbanístico en un 85 por ciento. Es más, los vinarocenses pueden estar orgullosos de contar con una de las primeras plazas de toros que se construyeron totalmente accesibles.

Acabar con las barreras arquitectónicas en el ámbito urbanístico de las ciudades sigue siendo una asignatura pendiente para muchos municipios. La ausencia de rampas, aparcamiento, accesos a edificios públicos, entre otras cuestiones, son algunas de cuestiones que todavía hoy sufren muchas personas con discapacidad. En Vinaròs, se cuenta con un paseo marítimo accesible, aparcamientos subterráneos dotados con plazas para personas con discapacidad y plazas de estas características distribuidas también por la ciudad.

Además, por la zona centro se puede deambular sin topar con obstáculo alguno. El ayuntamiento, el centro de salud, el edificio de Servicios Sociales y hasta los accesos al puerto han eliminado toda barrera arquitectónica y han sido dotados de rampas y ascensores. Y como no podía ser de otra manera, también cuenta con playas accesibles. La playa del Fortí es 100% accesible para personas con movilidad reducida. Aunque otras calas y playas de la localidad cuentan con rampas o condiciones que las hacen utilizables para personas con problemas de movilidad, la del Fortí es la más preparada para los usuarios con alguna discapacidad.

Tal como apuntaron desde Cocemfe, para lograr este porcentaje de accesibilidad han contado con



La discapacidad,

punto de desencuentro en el Hospital Provincial

▶ El Día Internacional de las Personas con Discapacidad ha sido un dia de desencuentro en el Hospital Provincial de Castelló. Mientras desde la dirección se informaba de los avances y la apuesta de la dirección pala la inserción laboral de las personas con discapacidad, desde el sindicato de CC OO se apuntaba que «han dado instrucciones para el cierre del servicio de reprografía donde trabajan dos compañeras con diversidad intelectual. N. S. CASTELLÓ

el apoyo del ayuntamiento «que siempre se ha mostrado especialmente sensible en las peticiones que les hemos trasladado».

Por otro lado, desde la asociación Frater de Castelló reclamaron un desarrollo rural inclusivo para frenar el aislamiento y el abandono de las localidades menos pobladas. Además, señalaron el transporte adaptado, los servicios y el acceso a las tecnologías de la información como «herramientas fundamentales» frente despoblamiento e hicieron hincapié en que la Leyde Accesibilidad Universal «se ha incumplido» a pesar de la moratoria para su ejecución.

La Universitat Jaume I, a través de la Unidad de Diversidad y Discapacidad, se sumó a la celebración del Día Internacional de las Personas con Discapacidad participando en la campaña #mas-Qservicios, que impulsa la Red Sapdu de Servicios de Apoyo a Personas con Discapacidad de las



Concentración en la plaza del Ayuntamiento de Benicarló. LEVANTE-EMV



Actos realizados en Vinaròs para visibilizar los obstáculos a los que se enfrentan. ROSA MENGUAL



liembros de CC 00 del Provincial. LEVANTE-EM

Universidades Españolas, una entidad que atiende a más de 22.000 personas. Con esta iniciativa se quiere dar a conocer la tarea que realiza esta red para conseguir una sociedad más inclusiva, tolerante, accesible y transparente en consonancia con la legislación internacional, nacional y universi-



Servicio de transporte de Frater. LEVANTE-EMV

taria; y equidad e igualdad de oportunidades para todas las personas con discapacidad.

Por último, Benicarló fue otro de los municipios que commemoró el Día Internacional de las Personas con Discapacidad con la lectura del manifiesto institucional a las puertas del ayuntamiento. Varios usuarios de los centros y entidades del municipio de Benicarló que trabajan la discapacidad, leyeron un extracto de los artículos que aparecen en la Convención Internacional sobre los Derechos de las Personas con Diversidad Funcional de las Naciones Unidas.